



Tortues à Strasbourg



Corrigé

I. Indiquez si les informations suivantes sont vraies (V) ou fausses (F) :

- a) **F** Dans les dernières années, les tortues endémiques se multiplient de plus en plus à Strasbourg.
- b) **V** Cette situation a provoqué une reproduction de tortues incontrôlée dans certains parcs de la région.
- c) **F** Actuellement la situation est bien contrôlée, alors les autorités ne cherchent pas de solutions afin de réguler les tortues.
- d) **F** Une étude faite en 2017 a démontré la présence de 70 types de tortues d'eau douce dans les parcs publics de Strasbourg.
- c) **V** La Zone Atelier Environnementale Urbaine (ZAEU) a aussi identifié 41 tortues exotiques dans la Citadelle.

II. Remettez en ordre les idées présentées de la chronique :

(**4**) Et malheureusement, aujourd'hui, cette espèce est devenue un problème à cause du manque de mesures appropriées pour éviter sa reproduction en masse.

(**1**) Au fil du temps, les tortues ont commencé à se multiplier rapidement sans pouvoir s'occuper d'elles.

(**2**) Maintenant, cette augmentation de tortues est devenue un problème dans cette région.

(**3**) Quelques spécialistes expliquent que même si c'est une espèce amicale, sa surpopulation a un impact sur les écosystèmes marins.

(**5**) Espace Vert et Nature n'a pas pris en compte le règlement européen pour prévenir et gérer l'introduction et la propagation de l'espèce.

III. Cochez seulement les mesures proposées par les autorités pour contrôler la surpopulation de tortues.

1. Capturer toutes les tortues petit à petit, puis de les relâcher dans un bassin en dehors de la ville.
2. Tuer quelques-unes juste pour ainsi avoir une quantité qui n'affecte pas les écosystèmes aquatiques.
3. Stériliser les tortues.
4. Capturer les tortues en petits groupes, puis les stériliser et les placer dans des bassins de convalescence à la vue des visiteurs.
5. Capturer les tortues et les emmener dans une autre région du pays.
6. Emmener et envoyer les tortues dans un bassin qui sera créé où elles y passeront le reste de leur vie.
7. Les sacrifier pour ainsi pouvoir contrôler la surpopulation à Strasbourg.